
Motion

L'avenir des collèges du Valanvron et du Bas-Monsieur

Les collèges du Valanvron et du Bas-Monsieur sont les deux seuls établissements scolaires de 
notre ville qui ne se situent pas en milieu urbain. C'est dire leur position unique et privilégiée.

Nous demandons au Conseil communal d'étudier et de chiffrer toutes les possibilités d'utilisation 
de ces collèges ou de l'un d'entre eux, le Valanvron, à des fins scolaires, para- ou extra- scolaires.
Songeons par exemple à un manque de locaux possible dans les secteurs nord et sud, à la 
création de "salles scolaires vertes" destinées à mettre au vert une jour- née des classes de la 
ville. Ou à tout autre utilisation laissée à l'imagination et à l'innovation de la direction de l'école 
obligatoire. Et même à celles du service de la jeunesse, pour des activités « au vert », pendant les 
périodes scolaires ou les vacances.

A l'heure des indispensables économies, l'éventualité de vendre ces deux bâtiments 
emblématiques de notre patrimoine immobilier nous paraît prématurée et contraire à l'image d'une 
« ville à la campagne » que notre cité veut montrer et faire valoir.


